

光中学校が準優勝 山武郡市中学校英語発表会

9月16日、山武市成東文化会館のぎくプラザで山武郡市中学校英語発表会が開催され、光中学校の生徒が見事な成績をおさめました。

●発表会結果

- ・ 2年暗誦の部 準優勝 五木田 萌さん(光中)
- ・ 1年暗誦の部 準優勝 伊藤 未悠さん(光中)
松本 大輝さん(光中)



▲五木田さん



▲松本さん(左)と伊藤さん(右)



秋を感じるおいしさ発見 いも掘り体験

10月23日、秋らしい空の下、町内のほ場でJ Aちばみどりそうさ青年部主催のいも掘り体験が行われました。

町内からは、日吉小学校の1年生から3年生が参加し、青年部のみなさんから指導を受けながら、大きく育ったさつまいもを掘りだそつと懸命に頑張っていました。

外国人留学生との交流会を開催 親子チャレンジセミナー

10月24日、町民会館で町教育委員会主催の親子チャレンジセミナーハッピー・ハロウィンが開催されました。

城西国際大学の留学生と小学生と一緒にハロウィンツリーやジャック・オ・ランタンを作ったり、ハロウィンにまつわるゲームを教えてもらうなど、留学生と交流を深めながら、外国文化に触れることができました。



心豊かな地域社会の創生 第60回山武地方社会教育振興大会

10月23日、町民会館で第60回山武地方社会教育振興大会が開催されました。

記念講演では、写真家の関健作さん(古屋)を講師に「幸せの国ブータンが教えてくれたこと!」と題した講演をいただき、青年海外協力隊の経験談など、参加者は和やかな雰囲気の中で聞き入っていました。

11月7日、図書館で図書館まつりが開催されました。

リサイクル本フェアや映画会、特別おはなし会、雑誌付録抽選会など、子どもから大人まで楽しめるイベントが行われ、2,300人の方々が賑わいました。

また、図書館前で一日限定のカフェがオープンし、来場者に大好評でした。



▲1日限定カフェ



▲リサイクル本フェア

子どもから大人まで楽しめた一日 図書館まつり